
平成２９年度 第４回教育研究評議会（定例）

日  時  平成２９年７月５日（水） １３：１５～ 

場  所  百周年中村記念館 特別会議室 

〔報告事項〕 

（１）平成２９年度施設整備事業実施計画について          資料１ 

（２）科研費の学内説明会について                 資料２ 

（３）大学院入試におけるインターネット出願の導入について     資料３ 

（４）部局間交流協定の締結について                資料４ 

①生命体工学研究科とベトナム科学技術アカデミー生物工学研究所 

（ベトナム・更新） 

 （５）受託物損壊補償特約への加入について             資料５ 

〔審議事項〕 

（１）国立研究開発法人産業技術総合研究所、国立大学法人九州工業大学、 

学校法人早稲田大学、公立大学法人北九州市立大学及び北九州市の 

環境エレクトロニクス研究の連携協力に関する覚書について    資料６ 

（２）共同研究講座の設置について（㈱ＳＵＭＣＯ）       別綴資料１ 

（３）大学間国際交流協定の締結について              資料７ 

①ハサヌディン大学（インドネシア・新規） 

②国立清華大学（台湾・新規） 

（４）昇任適格審査委員会の審査結果について          別綴資料２ 

〔その他〕 



1

平成２９年度 第４回教育研究評議会議事要旨 

１．日 時  平成２９年７月５日（ 水） １３： １５～１４： １２  

２．場 所  百周年中村記念館 特別会議室 

３．出席者  学長，理事（ 教育・ 学生担当），理事（ 研究・ 産学連携担当），  

理事（ 企画・ 財務・ 評価担当），理事（ 総務・ 労務担当），  

副学長（ 入試・ 広報担当），副学長（ 情報担当），  

工学研究院長，情報工学研究院長，生命体工学研究科長，教養教育院長，

副工学研究院長（ 副工学府長），副工学研究院長（ 副工学部長），  

副情報工学研究院長（ 副情報工学部長），  

副情報工学研究院長（ 副情報工学府長），副生命体工学研究科長，  

大村教授 

４．列席者  羽野監事，学長特別補佐（ 男女共同参画担当）  

５．議事要旨確認 

平成２９年度第３回（ 平成２９年６月７日） の議事要旨（ 案） について確認が行わ

れ，了承された。  

６．報告事項 

（ １） 平成２９年度施設整備事業実施計画について          （ 資料１）  

   理事（ 総務・ 労務担当） から，平成２９年度施設整備事業実施計画について報告

があった。  

（ ２） 科研費の学内説明会について                 （ 資料２）  

理事（ 研究・ 産学連携担当） から，平成２９年度科研費説明会を開催することに

ついて，報告があった。  

（ ３） 大学院入試におけるインターネット出願の導入について     （ 資料３）  

 副学長（ 入試・ 広報担当） から，平成２９年度の学部入試において，インターネ

ット出願を導入し，問題なく運用できていることから，平成３１年度大学院入試に

おいても導入することについて，報告があった。  

（ ４） 部局間交流協定の締結について                   （ 資料４）  

 生命体工学研究科長から，次の大学と部局間国際交流協定を締結したことについ

て，報告があった。  

① 生命体工学研究科とベトナム科学技術アカデミー生物工学研究所 
（ ベトナム・ 更新）  

（ ５） 受託物損壊補償特約への加入について               （ 資料５）  

   総務課長から，他大学との研究施設利用等による共同研究支援事業を推進するた
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め，国立大学法人総合損害保険における受託物損壊補償特約に平成２９年７月１日

から加入したことについて，報告があった。  

７．審議事項 

（ １） 国立研究開発法人産業技術総合研究所，国立大学法人九州工業大学， 

学校法人早稲田大学，公立大学法人北九州市立大学及び北九州市の 

環境エレクトロニクス研究の連携協力に関する覚書について   （ 資料６）    

理事（ 研究・ 産学連携担当） から，５者による研究の連携協力に関する覚書締結 

について説明があり，審議の結果，了承された。  

（ ２） 共同研究講座の設置について（ ㈱ＳＵＭＣＯ）        （ 別綴資料１）  

   理事（ 研究・産学連携担当）から，㈱ＳＵＭＣＯの共同研究講座の設置について，

設置・ 受入について説明があり，審議の結果，了承された。  

（ ３） 大学間国際交流協定の締結について              （ 資料７）  

学務課長から，次の大学との大学間国際交流協定等を締結することについて説明

があり，審議の結果，了承された。  

① ハサヌディン大学（ インドネシア・ 新規）  
② 国立清華大学（ 台湾・ 新規）    

（ ４） 昇任適格審査委員会の審査結果について           （ 別綴資料２）  

   工学研究院長から，昇任適格審査委員会の審査結果について説明があり，審議の 

結果，了承された。  

８．その他 

（ １） 近況報告について 

   学長から，以下のとおり近況報告があった。  

   ① ６月１６日（ 金） に名古屋のホテルにて，トヨタ車体株式会社 網岡卓二相談
役と対談を行い，中日新聞に記事が掲載される予定。 

   ② ６月２６日（ 月） に役員による新任教育職員研修を実施した。  
   ③ ６月３０日（ 金） に学位記授与式を挙行し，授与者と歓談した。  
   ④ ７月７日（ 金） に衛星開発プロジェクト (BI RDS Satel l i te Proj ect)における5

機の衛星が放出される予定。  

（ ２） 教育研究評議会の次回の開催日について 

次回の教育研究評議会（ 定例） は，工学部オープンキャンパスが開催のため，８

月４日（ 金） から８月８日（ 火） に変更し，午後１時３０分から百周年中村記念館

特別会議室で開催する予定。  


